



9月号

2015.8.31 尚徳福祉会 境木保育園

今年の夏は猛暑でしたね。連日、高温注意報が出て、さすがに外遊びはできない日が続きました。でも、毎日プールで子供たちは大喜びでした。こんなにたくさんプール遊びができた年はないと思います。午後はぶどう組で「境木シアター」。さくらんぼ組さんからぶどう組さんまで、みんなで映画を観ました。飽きたらお部屋へ・・・猛暑ならではの「特別な事」をして楽しみました。

また、夏のお楽しみと言えば「ボディーペインティング」。誰だかわからなくなるほど絵の具を塗りたり、魚拓ならぬ「人拓」を取りました。乳児さんの中にはあまりのすごさに怖がる子も・・・こんなことができるのも保育園ならではですね。

そして最後にぶどう組さんだけのお楽しみ「星空☆パーティー」。みんなで境木商店街にカレーの材料を買いに行き、水着に着替えて園庭ですか割り。テラスから全園児が応援していました。その後にプール。お昼寝後は夕食作りでクッキング。カレーとゼリーを作り、ぶどう組、職員大勢でおいしいカレーを食べ、そして最後は花火大会。手持ち花火を楽しんだ後にアイスを食べながら吹上花火を観ました。楽しい思い出がたくさんできた「境木の夏」・・・です。

境木保育園 園長 大日方直美



- 9月 7日（月） 英語
- 11日（金） おじいちゃんおばあちゃんと遊ぶ会
- 14日（月） さくらんぼ組身体測定
- 15日（火） 避難訓練（引き取り：お迎えの際、引き取り表に名前を書いてもらいます）
もも組身体測定
- 16日（水） 幼児身体測定
- 18日（金） 快風苑訪問（りんご組・ぶどう組）
- 28日（月） 英語
- 30日（水） 誕生会

お知らせ

運動会
日にち・・・10月3日（土）
晴天・・・境木町公園グラウンド
雨天・・・権太坂小学校体育館
時間・・・8:45集合
9月9日（水）・9月17日（木）・
9月24日（木）：ぶどう組のみ）・9月25日（金）・10月1日（木）にリハーサルを行いますので、ご協力お願いします。

《車・自転車での送迎の方へお願い》

- 住宅街に入ったら、時速30km以下で走行してください。
- 自転車はすぐに止まる速度で走行してください。
- お迎え時、長時間車を停めたまま公園で遊ぶのはご遠慮ください。

*ご近所の皆さんのご迷惑にならないよう、ご協力をお願い致します。



さくらんぼ組

今年は小さな子が多くたので、たらいを使って水遊びを楽しみました。初めはたらいの中に入ることを嫌がったり、顔に水がかかるだけで泣いていた子も、すっかり慣れて、みんな笑顔でピチャピチャする水の感触を楽しみ喜んで活動しました。秋には気候もよくなるので、のんびりお散歩にも行きたいです。言葉が増えてきた子や自分の思いを一生懸命伝えようとする姿、じっくり遊ぶ姿などこれから成長がますます楽しめます。

もも組

とても蒸し暑い夏でしたね。プール遊びでは、保育士が教えていないのに、ワニはラッコ、バタ足をして楽しみ、たくさん体を動かしました。室内遊びでは、男の子も女の子もおまかごとや人形遊びを楽しんでいます。メニューやお弁当箱を用意すると遊びが広がります。自発的にレストランごっこが始まり、メニューを渡したり、トレーで運んだり、お人形用の椅子を作ったりと実社会で見てきたことや学んだことが遊びに活かされています。9月からは散歩を多く取り入れていきたいと思います。色々な子供たちの姿が見られそうで楽しめます。

いちご組

とっても暑い夏でしたが、元気いっぱいのいちご組さん。夏祭りではみんなで作った“ねこバス”的山車を「わっしょい！わっしょい！」と元気に引っぱって歩きました。プール遊びでも楽しみにしていた念願の大きなプールに入ることができ大喜び！バタ足をしたり、イルカジャンプ、顔をつけて泳ぐことができた子もいたりと、できることがたくさん増えました。ボディーペインティングや色水遊び、泥んこ遊びと夏ならではの遊びもたくさんできました。これからは運動会に向けて楽しく取り組んでいきたいと思います。

ぶどう組

暑さが厳しかった夏も、夕方の虫の声を聞くと、もう終わりかな・・・と感じるようになりました。夏祭り、星空パーティーと楽しいぶどう組ならではの思い出を経験して、自信と仲間との絆が強くなつたように感じます。暑いおかげ？でプール遊びもたくさんでき、潜れるようになったり、仰向けで浮かんだりと、できた！やってみよう！という気持ちも多く出てきています。芽生えてきた気持ちを大切に、これからもいろいろな経験を一緒にしていきたいと思っています。体調の崩れも多く見られてくる時期なので、十分注意していきたいと思います。